



Meine lieben Inner Wheelerinnen
aus unserem Distrikt 199,

Ich wünsche euch mit dem ankommendem Schnee herzlich viel Freude am neuen Jahr 2017. Es wird euch hoffentlich allen beste oder bestmögliche Gesundheit schenken und dazu ebenfalls viel Kraft, eure Freundschaften im Sinne des Inner Wheel weiter zu leben. Eure Spuren, welche ihr hinterlässt, werden die gelebten Werke aufzeigen, welche ihr mit ganzem Herzen vollbracht habt.

Der Schnee aber kann auch viel fürs Auge und Gemüt zaubern. Erfreuen wir uns daran mit offenen Augen. Gerade so, wie wir mit offenen Augen all denen begegnen, welche nicht so privilegiert sind wie wir. Helfen wir auch im neuen Jahr, Leid zu lindern.



Und lasst uns ein leuchtendes Licht sein für all jene, die uns brauchen. Verschiessen wir uns nicht vor Fremdem, sondern lasst uns die Herzen öffnen und ihnen begegnen. Die Sympathie und Dankbarkeit wird euch sicher sein.

Januar 2017

Marlis Chanton